

rionegro.gub.uy

# Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



RíoNegro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

03 de diciembre, 2022  
#493

rionegro.gub.uy

Apertura de inscripción para

# BECAS

## de alojamiento en Hogares Estudiantiles

del 2 de diciembre 2022 al 20 de enero 2023



Formulario disponible en:

[www.rionegro.gub.uy/becas-de-alojamiento/](http://www.rionegro.gub.uy/becas-de-alojamiento/)

Consultas en oficinas de Políticas Sociales de Fray Bentos y/o Young o en los Centros Comunes.

 RíoNegro  
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

**Fray Bentos.**

## **Cooperativa de Funcionarios de Salud Pública fue recibida por el Intendente.**



Este grupo solicitó al jefe comunal una posible solución para avanzar hacia el objetivo de la casa propia.

El Dr. Omar Lafluf, acompañado por la Directora General de Vivienda, Arq. Alejandra Vila y el subdirector, Arq. Alejandro Bordoli, se reunieron con los representantes de la mencionada cooperativa, a quienes le presentaron las alternativas que actualmente impulsa el Ministerio de Vivienda y Ordenamiento Territorial; quedando el compromiso de estudiar cada opción que sea posible.

Desde el Ejecutivo, se considera de interés y a modo de gratitud por lo que fue el desempeño de los trabajadores de la salud durante la pandemia, el poder acompañarlos en este proceso; incluso, acercando algún inversor que sea parte de la propuesta, bajo el programa de Vivienda Social que está desarrollando el MVOT.

FUCASSE está compuesta por 30 familias y en este momento, prioriza encontrar un terreno que sea la base de su proyecto.

**Fray Bentos.**

## **Se hará un llamado para ocupar cargos de inspectores de Tránsito.**



ADEOM y representantes del cuerpo inspectivo, fueron recibidos por el Ejecutivo Departamental para discutir este asunto.

La ocasión fue propicia para presentarle al Intendente Omar Lafluf, algunos temas de interés para este grupo de funcionarios, pero focalizándose en la necesidad de aumentar el número de recursos humanos que actualmente posee el Departamento de Tránsito, esencialmente, para desempeñarse en el control y fiscalización en la vía pública.

Entendiendo la situación que se presenta, el jefe comunal confirmó que se estará procediendo a efectuar nuevamente un llamado interno (los anteriores no tuvieron participación) y de ser conveniente, se hará una convocatoria externa.

La oportunidad también permitió realizar un análisis y evaluación del trabajo que cumplen los inspectores de Tránsito a nivel departamental.

Young.

## LLAMADO EXTERNO A INTERESADOS EN DESEMPEÑARSE COMO INSPECTORES DE TRANSITO EN YOUNG.



REF 03/2022

La Intendencia de Río Negro, efectúa llamado externo para contratación de 5 inspectores de tránsito a desempeñarse en la ciudad de Young.

### Requisitos:

- Mayor de 21 años al momento de inscripción
- Ciclo básico aprobado
- Licencia de conducir categoría A y G2 vigente al cierre de inscripciones
- Disponibilidad para trabajar en turnos rotativos, feriados y fines de semana.
- Radicado en la ciudad de Young
- Certificado de buena conducta

### Proceso de Selección:

- Test psicológico
- Se realizará prueba teórica referida a reglamentación vigente (Ordenanza de tránsito, Manual del Conductor, Decálogo del Inspector y Ley 18191)
- Prueba práctica en vía pública (previas instrucciones). La misma consta de dirigir tránsito, detención de vehículos para inspeccionar documentos como condiciones vehiculares, observación de infracciones, etc.

**Modalidad de Contratación:** Contrato de función pública.

Se aclara que el interesado contratado sólo cumplirá la función de inspector no pudiendo rotar luego a otra tarea.

Los interesados presentarse munidos de documentos y certificados que acrediten los requisitos solicitados en Oficina de RRHH en Young desde el 02 al 9 de diciembre de 2022 de 8:00 a 13:30 hs.

**Fray Bentos.**

## **Nuevo paso hacia la construcción de 20 viviendas del Plan Avanzar.**



Personal de la Dirección General de Obras, ya preparó el terreno donde se estarán ubicando estas soluciones habitacionales.

Actualmente, se está diagramando el proyecto por parte de la Intendencia de Río Negro, el cual se estará ejecutando en conjunto con MEVIR y al mismo tiempo, se gestionan los permisos correspondientes, para lo que será la instalación de los servicios de saneamiento y agua.

Se estima que, en marzo de 2023, puedan estar iniciando las obras en la zona donde actualmente se encuentra el grupo “Ladrilleros”.

Mismo proceso por otras 20 viviendas del Plan Avanzar, se está desarrollando en la ciudad de Young.



## Fray Bentos.

### Se procedió a la firma de titulación de viviendas.



El acto de escrituración se realizó entre los beneficiarios, la Intendencia de Río Negro y la Agencia Nacional de Vivienda.

Tres familias del JC 7 y una en el JC 5; JC 10 y JC 24, que habían ingresado a través del Banco Hipotecario del Uruguay (BHU), finalizaron su compromiso con la ANV, por lo tanto, se procedió a la entrega de los correspondientes documentos de propiedad de sus casas.

Recordamos que, los espacios donde se construyeron los complejos son municipales y ante esto, la comuna cedió los terrenos a sus nuevos dueños.



**Durazno.**

**La Intendencia de Río Negro saludó la concreción de un proyecto del que son parte dos mutualistas del departamento.**



Se trata de AMEDRÍN de Fray Bentos y CAMY de Young, las cuales junto a FEPREMI; COMEF; CAMEDUR y COMTA, lograron que se instalara un Resonador Magnético en Durazno.

Este nuevo equipamiento, que contemplará a toda la región, permitirá hacer estudios de alto nivel a los pacientes que así lo necesiten. De la inauguración del Centro Regional de Resonancia Magnética, participó el Ministro de Salud Pública, Daniel Salinas, el Intendente de Durazno, Carmelo Vidalín; estando invitada la Intendencia de Río Negro, por lo cual concurrió el Secretario General, Ing. Agro. Jorge Gallo; entre otras autoridades de las instituciones médicas involucradas.





## **CONCURSO DE PRECIOS 03/2022**

**OBJETO: “Construcción de Galpón en la localidad de Grecco, Departamento de Rio Negro”**

### **APERTURA DE LAS OFERTAS**

Las ofertas se realizarán en línea hasta el jueves 8 de diciembre de 2022 a las 11.00 horas momento en que se efectuará la apertura en forma automática en el sitio web [www.comprasestatales.gub.uy](http://www.comprasestatales.gub.uy)

**COSTO DEL PLIEGO:** \$ 500 (quinientos pesos uruguayos).

Los Pliegos de Condiciones Generales y Particulares pueden consultarse en el portal WEB de la I.R.N. [www.rionegro.gub.uy/licitaciones](http://www.rionegro.gub.uy/licitaciones) y/o en Compras y Contrataciones del Estado

<https://www.comprasestatales.gub.uy/consultas/detalle/mostrar-llamado/1/id/1003474>

Pudiendo abonarse los mismos **en ABITAB o REDPAGOS** previa solicitud de código en oficina de licitaciones, o mediante depósito bancario en el Banco de la República Oriental del Uruguay, cuenta corriente en pesos uruguayos N° 001535259 – 00089

**CONSULTAS:** se recepcionarán únicamente por la Unidad de Licitaciones a través del correo electrónico [licitaciones@rionegro.gub.uy](mailto:licitaciones@rionegro.gub.uy), teléfono 1935 int. 1435 de 8.00 a 14.00 horas.

**Young.**

## Se inauguró oficialmente el Polideportivo de Young.



El mismo es gestionado por la Dirección General de Educación Técnico Profesional - UTU y la Secretaría Nacional del Deporte.

Con la presencia del Intendente, Dr. Omar Lafluf; el presidente de la ANEP, Dr. Robert Silva; autoridades nacionales; departamentales y locales, se llevó a cabo este evento, donde diferentes grupos que desarrollan sus actividades en las instalaciones, realizaron algunas presentaciones.

En el acto se destacó el trabajo del equipo de gestión, de la Coordinadora Directiva por UTU, María Eugenia Malacre y la Coordinadora Ejecutiva, Sandra Norbis por la Secretaría Nacional del Deporte.



También estuvieron presentes, Marcelo Cravea, Director del Campus Regional, Litoral Norte y Carlos Fiordelmondo, Coordinador del Área de Deporte y Educación de la Secretaría Nacional de Deporte.

Por su parte, el Intendente Omar Lafluf, remarcó la importancia del polideportivo, siendo una construcción de jerarquía; entendiendo que las ciudades y pueblos necesitan infraestructura para trascender.

El Presidente de la ANEP, Robert Silva, valoró que la educación física pública, a través de estos espacios, se solventa con el dinero de todos los uruguayos.

Ahora se avanzará en la educación, formación coordinada, articulada, integrada entre Inicial, Educación Primaria, Secundaria, UTU, en diálogo con la comunidad.



**Nuevo Berlín.**

**Quedó finalizado el primero de los dos puentes que sirven para conectar el Parque Costero.**



Personal municipal, en un trabajo incluido dentro del Plan Operativo Anual (POA) del Municipio, concluyó la obra que vincula la zona costera norte de “Costa de África” con “El Remolino”.

El mismo cuenta con una base en hormigón y el resto en madera; siendo parte del proyecto “Islas y Canales Verdes del Río Uruguay”, iniciativa de la Fundación Butler, en conjunto con AMBÁ, Intendencia de Río Negro y Municipio de Nuevo Berlín.

Además, la comuna y el Municipio de Nuevo Berlín, han financiado el riego asfáltico de la continuación de la rambla costanera, arteria que comunica la trama urbana más céntrica con este espacio costero.



**Nuevo Berlín.**

## **Visita a centros educativos.**



El Intendente de Río Negro, Dr. Omar Lafluf, concurre al Jardín N°75, en el marco de una recorrida llevada adelante por el Consejero de la ANEP, Dr. Juan Gabito.

La autoridad nacional de la Educación, que estuvo acompañado por el jefe comunal y el Alcalde del Municipio, Hernán Godoy, se interiorizó sobre las necesidades existentes, también en la Escuela N°8 “Alemania” y el Liceo “Saravay”.

En la oportunidad se dialogó sobre la importancia del apoyo institucional de la Intendencia y el Municipio hacia los locales de enseñanza, con reparaciones y mantenimientos que brindan una rápida respuesta sobre diferentes situaciones.



**Nuevo Berlín.**

## **Mejora en espacios públicos para las familias de la localidad.**



Se continúa con la gran transformación de estos lugares, que son de disfrute de la comunidad.

Personal Municipal, así como de los programas “Accesos” y “Oportunidad Laboral”, vienen trabajando en la pintura y refacción de las plazas.

Esto se suma, a toda la tarea de parques y jardines realizada en la villa, con la colocación de coloridas plantas; el mantenimiento de las áreas verdes y la dotación o cambio de la iluminación a tecnología LED, la cual asegura un ahorro eficiente de energía.

